高津高野球部の先輩の子息が阪神タイガースの球団社長に就任

2023-12-26

千葉宣嗣

以前、私達野球部の先輩の粟井賢文さんのご子息が甲子園園長に成られた事が報じられていましたが、新年度から阪神タイガースの球団社長に就任されました。驚きと共に大慶な事と存じます。その新聞記事を紹介します。

ち合いたい」とあいさつし 締まる思い。ファンの皆様 者会見に臨み、 県西宮市の球団事務所で記 表した。粟井副社長は兵庫 で社長に昇格する人事を発 社長(59)が来年1月1日付 阪 阪神は21日、粟井 神 百北幸司社長(62)は相 最高の夢、 氏が昇格 球 百北氏相談役に 団 新社 感動を分か 「身が引き 38年ぶり 生え抜き 長

がら、 した。 の日 社。年、 たい」と述べ、 い」とエールを送られた。 などを念頭に「投資をしな 尼崎市に移転する二軍施設 を込めた。また、2年後に 粟井副社長は1988 2022年4月に球団 。黄金期を築いてほし 本 甲子園球場長などを経 金沢大卒、阪神電鉄入 「育成重視の方針を継 新たな価値を提供し を達成。 百北社長か



尚、私が父上の粟井賢文さんと映っている写真が一枚在った筈だと思い出しました。昭和 25年入学後の野球部全員を写して居りますが 一番右下に粟井捕手が少し欠けて居りま すが此れしか有りませんでした。

懐かしい同期の球友達の健在な姿、私がファーストミットを持った姿も思い出しました。

